

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: Kretschmann als Ministerpräsident wiedergewählt

Stuttgart, 12.05.2016, 11:50 Uhr

GDN - Winfried Kretschmann (Grüne) ist am Donnerstag zum Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg wiedergewählt worden. Er erhielt im ersten Wahlgang 82 von 142 abgegebenen Stimmen.

Die grün-schwarze Koalition verfügt insgesamt über 89 Mandate im baden-württembergischen Landtag. Damit ist Kretschmann nun Chef der bundesweit ersten grünen-schwarzen Landesregierung. Vize-Ministerpräsident und Innenminister soll Thomas Strobl (CDU) werden. Die bisherige grün-rote Koalition hatte bei der Landtagswahl im März ihre Mehrheit verloren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72344/baden-wuerttemberg-kretschmann-als-ministerpraesident-wiedergewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619